



La ministra de Justicia inaugura el primer Congreso de Ocupación Ilegal

- Organizado, conjuntamente por la Abogacía de Málaga, el Colegio de la Abogacía de Barcelona y el Colegio de Abogados de Mataró, se celebra en Málaga los días 19 y 20 de mayo.

La **ministra de Justicia, Pilar Llop**, ha presidido el acto de inauguración del 1er **Congreso de Ocupación Ilegal** que la Abogacía de Málaga, junto al Colegio de la Abogacía de Barcelona y el Colegio de Abogados de Mataró han organizado para los días 19 y 20 de mayo, en la malagueña sede colegial.

En su discurso, la ministra, ha incidido en que la ocupación ilegal es *“una realidad que preocupa muy seriamente al Gobierno y que nos obliga a ser muy rigurosos y a evitar confusiones”*. Asimismo, tanto el derecho a la propiedad como el de la vivienda son *“derechos compatibles en nuestra Constitución y que esta protege”*, siendo la vivienda *“el quinto pilar del Estado del Bienestar”*.

Además de la ministra Llop, el acto inaugural ha contado con la participación del presidente de la Diputación de Málaga, **Francisco Salado Escaño**, que ha aludido a este primer Congreso de Ocupación Ilegal como un *“foro magnífico para abordar los problemas que genera la ocupación ilegal en nuestro país”*. Una situación de la que *“también se benefician las mafias”*, haciendo hincapié en el *“daño reputacional que, concretamente en Málaga, pu ...*